

JEUDI 20 MARS 2025 À 10H : RÉOUVERTURE ANTICIPÉE DU PONT DE FLEURVILLE

Comme annoncé par Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain, lors de la manifestation de dimanche dernier qui a rassemblé de nombreux Aindinois et Saône-et-Loiriens en faveur d'un projet de nouvel ouvrage sur la Saône, le pont de Fleurville rouvrira de manière anticipée, ce jeudi 20 mars à 10h, pour les véhicules de moins de 3,5 tonnes. Le nécessaire a, en effet, été fait auprès des entreprises concernées pour gagner 15 jours sur le planning prévisionnel de cette fermeture, que tout le monde a subie.

Le Département de l'Ain rappelle que la fermeture du pont est intervenue le 25 janvier 2025 pour des raisons de sécurité et de non-respect de la limite de tonnage par un trop grand nombre de poids lourds.

Depuis, le Département a mis en place des portiques pour empêcher à l'avenir le franchissement par des poids lourds et a procédé à des travaux de renforcement de la structure et des piles du pont. Un système de surveillance a également été installé pour mesurer l'évolution structurelle du pont et sa possible dégradation. Ces mesures s'imposaient pour la sécurité de tous.

Le Département dénonce à nouveau les conséquences du recours déposé par une association en 2021 contre le projet de nouveau pont. Cette initiative a fait perdre des années au territoire, sachant que ce nouveau pont aurait pu être mis en service cette année!

Le Département de l'Ain travaille avec le Département de la Saône-et-Loire pour qu'un nouvel ouvrage voit le jour dans les meilleurs délais. De nouvelles études sont en cours pour donner vie à ce projet qui devient chaque jour plus urgent et pour répondre à l'intérêt général.

www.ain.fr